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化危为机，金融“输血”
万员助万企在行动

记者 张正伟 通讯员 吴宏峥

突如其来的疫情让我市许多
民营企业的经营受到影响，抗风
险能力弱的小微企业“受伤”尤
重。

某公司是我市一家与疫情防
控相关的企业，积极响应政府号
召储备口罩、医用消毒酒精、消
毒液和手套等防疫物资，被列为
疫情防控物资定点发放企业。面
对突如其来的 1500 万元订单，该
企业流动资金一下子捉襟见肘。
渤海银行宁波分行分管行长得知

情况后，第一时间要求业务团队
上门收集资料，迅速上报信贷流
程，利用疫情期间主推的“小额
快捷通”产品，在半天时间内便
为该企业核准授信额度，将贷款
发放到位。

“非常感谢渤海银行，不但第
一时间帮我们解决了紧急资金问
题，还给予优惠利率。”现在，该
公司负责人一提起这件事，还不
忘对渤海银行宁波分行几个月前
的雪中送炭之举表示感谢。

今年以来，渤海银行宁波分
行把服务民营小微企业作为工作

重点，通过产品创新和开启绿色
审批通道，加快信贷投放速度 ，
全面保障企业融资需求，截至 6 月
末累计投放小微企业贷款 2.45 亿
元，其中信用贷款投放量在宁波
同业排名中位列前三。

面对疫情，渤海银行宁波分
行持续加大对小微企业金融支持
力度，引导信贷资源合理配置 ，
在有效管控风险的前提下，不断
提升信贷资源保障和综合服务能
力，根据市金融办、人行宁波市
中心支行、宁波银保监局关于助
力企业复工复产的相关要求，结
合“万员助万企”专项融资对接
活动，采取多项举措帮助民营及
小微企业渡过难关。

制定金融政策，加大疫情防
控常态化下企业复工复产的金融
支持。渤海银行宁波分行制定了

《渤海银行宁波分行复工复产工作
预案》《关于开展“助力复工复
产”国际业务专项竞赛活动的通
知》《渤海银行宁波分行“抗疫勇
士贷”实施细则 （试行）》《渤海
银行宁波分行 2020 年业务营销指
引》 等制度和文件，还在江北区
政府平台发布六项优惠政策，对
中国人民银行和国家发改委确认
的防疫重点保障企业加大金融支
持力度，对纳入重点积极支持类
的客户给予最低利率优惠政策，
对疫情影响严重而到期还款困难
的企业，灵活调整还款安排，积
极支持企业疫情防控和复工复产。

积 极 为 民 营 企 业 纾 困 解 难 。
疫情发生以来，渤海银行宁波分
行主动对接当地监管和政府部门
提供的企业各单，分管行长带头
走访，了解企业实际生产情况以

及对金融服务的需求，及时给予
信贷支持。

妥善做好存量客户还本付息
周期调整。渤海银行宁波分行高
度重视总行及监管部门的工作要
求和部署，努力梳理受疫情影响
暂时失去收入来源的存量融资客
户，根据企业需求，在把控实质
风 险 前 提 下 ， 调 整 还 本 付 息 周

期，解决企业的实际困难。
当前，针对许多民营小微企

业面临的资金难题，渤海银行宁
波分行将加大力度走访调研，贯
彻落实“万员助万企”专项行动
要求，加强银企融资对接，提高
审批时效，真正为民营和小微企
业提供高效便捷的融资渠道，与
企业一起同舟共济渡过难关。

渤海银行宁波分行：

勇担社会责任，纾困解难共企行

抗击疫情抗击疫情、、恢复生产恢复生产，，与民营小微企业同舟共济与民营小微企业同舟共济。。

“我想找人，她的名字叫张丽
君，20 多年前她通过希望工程资
助我上学。后来失联了，我想知道
她现在过得好不好？”近日，河南
人王书娟通过中国宁波网民生 e 点
通 热 线 81850000 求 助 寻 找 恩 人 。
经过社区和派出所的努力，上周，
张丽君被找到了，但是她坚决地婉
拒露面。

今年 35 岁的王女士，家住河
南南阳一个名叫西峡的偏远小山
村。王女士说，20 多年前，她所在的
小学和宁波结对后，有一位名叫张
丽君的宁波好心人资助了她 8 年，
从小学二年级一直到初中毕业。

王女士说，张丽君只比她大了
几岁。在与这位小姐姐的通信中，
她得知张丽君还有一个与她同龄的
妹妹。8 年春夏秋冬，张丽君就像
对待自己的妹妹一样关心着她。

“8 年来，我每一年的学费都

是这位好心的姐姐捐助的。当时，
她还经常写信给我，与我聊聊生活
与学习。每逢中秋节、圣诞节还有
我的生日，她会给我寄卡片和红
包，还会给我寄零食和书。”

“ 姐 姐 是 我 上 学 时 期 的 一 束
光，她给了我很多的鼓励，让我看
到了生活的希望。”王女士回忆，
直到 1999 年，好像是姐姐大学毕
业的那年，她家中似乎发生了一场
变故，并突然断了联系。

王女士还说，在来往的书信
中，这位姐姐曾给她寄过一张照
片，但遗憾的是，这些她珍藏的信
和照片，与她读过的书一起，被她
不识字的母亲烧火用了。对此，王
女士感到非常难过。

“当年没有手机没有网络，我
保存下来的信息非常有限。”王女
士说，她只依稀记得姐姐好像是
1979 年出生的，信上的地址写的

是宁波海曙区开明街 75 号。
王女士初中毕业后选择了外出

务工。之后就是结婚、生孩子、上
班、照看孩子⋯⋯“这么多年来，
心里想着姐姐，但又感觉自己活得
不够出色，有负姐姐当年的鼓励，所
以一直不好意思寻找姐姐，怕姐姐
知道了会失望。”王女士说，这些年
来，她对姐姐的思念日益增加，现
在，她已经 35 岁了，不想再让自己
遗憾，她想找到姐姐，知道姐姐过得
好不好，并想对姐姐说出这么多年
来埋在心底的思念与“谢谢”。

接到王女士的求助后，中国宁
波网民生 e 点通群众留言板迅即对
接了开明街 75 号所在社区——海
曙区江厦街道郡庙社区。相关工作
人员第一时间开始寻找之旅，但令
人遗憾的是这个地方现在已经是商
业广场，以前的居民都已拆迁搬
走。于是，郡庙社区又将这一求助

信息传递给了江厦派出所。
“人找到了！”7 月 15 日，郡庙

社区传来好消息。社区工作人员告
诉记者，由于年代久远，派出所翻
查了 20 多年前的纸质档案才找到
张丽君女士的相关信息。张女士其
实是 1975 年出生的。

不过，工作人员话锋一转说，
张女士很低调，她不愿意提及自己
曾经捐助王女士这件事。面对社区
人员的询问，她只是说：“时间太
久，我已不记得了。”而且，她还
不愿意就此事与任何人联系。

恩惠施于人，真容隐于市。张
女士的“隐善”，再一次让人为之
动容。这份坚持了 8 年的涓涓暖
流，将与众多的“顺其自然”“风
调雨顺”“随缘”“欢喜”“爱心人
士”“普通人”“无名氏”一起，铭
刻在人们的心里，也铸就文明宁波
的不歇大爱。 （方琴）

有一种感动，叫“宁波隐善”

河南王女士甬城寻恩 宁波好人婉拒露面

“感谢购买我家桃子的所有好
心人。因为你们，我们家今年的
生活一定会越来越‘甜’。”昨日
下午，宁海胡陈桃农小叶留言中
国宁波网民生 e 点通，向所有参
与爱心助农的网友表达自己由衷
的感谢。

受疫情影响，今年宁波不少农
户的农产品滞销了。宁海胡陈的小
叶也在其列。小叶的妈妈是一名残
疾人，全家以卖桃为生。近日，树
上大片成熟的桃子愁坏了小叶一
家。为了帮助其走出困境，上周，
中国宁波网民生 e 点通开启一场特
别助销。活动得到了广大爱心网友
的大力支持，短短 3 个小时，近千
斤桃子便被销售一空。网友们还反
馈，桃子味道非常不错。

今年以来，民生 e 点通已联合
各地供销社，开展了多次助农活
动，在帮助困难农户的同时，也将
实惠带给了市民。截至目前，已为
农户售卖蛏子 1.2 万斤；四明山鸡
鸭近万只、鸡鸭蛋 3 万余枚、黄甜
笋 1000 余 斤 、 琛 田 蓝 莓 近 千 斤 、
玉米 2000 余斤、南瓜千余斤、榨
菜近千斤、葡萄 500 余斤等。

小叶告诉记者，7 月 22 日，她
家还将采摘一批桃子。为此，民生
e 点通将再次开启助农绿色通道。
各位网友，我们再次为小叶爱心吆
喝：桃子每箱重 8 至 9 斤，售价 39
元，请大家伸出援手！

预订方式：
微 信 搜 索 “nb81850”， 关 注

“宁波 e 点通”，发送“助农”两字
获取活动相关信息，按提示报名、
付款。

货款支付：
桃子均为新鲜采摘，为确保不

滞留，需先全额支付货款。数量有
限，额满不再接受预定。

提货方式：
按短信通知中告知的时间，前

往宁波日报报业集团 （宁东路 901
号） 提取。提货时，需出示通知短
信、付款截图等信息。

特别提醒：
蜜桃将于本周三送达自提点。

我们会按照报名先后顺序发送提货
短信，定完即停止活动。

本次活动不提供现场购买，未
接到短信，务请不要前来提货，敬
请谅解。 （张璐）

“爱心蜜桃”
每箱8至9斤，39元！
民生e点通助农活动邀您继续加盟

小叶家的桃子。 （张璐 摄）

公益活动

在中国宁波网民生 e 点通群众
留言板上，宁波在建的或是规划建
设中的重大工程项目一直是网友们
关 注 的 焦 点 。 2020 年 过 去 一 半 ，
这些重大交通工程的最新进展如
何？在此，记者根据网友们的关注
热点，整理了最新的部门回应，与
您分享。

更多问题，可通过以下方式查
询：

1、拨打热线81850000
2、微信扫描文末二维码，关

注后留言
3、登录中国宁波网民生 e 点

通

广德湖北路高架匝道
编号为“93745”的网友：广

德湖北路高架匝道的最后两段为何
一直没有连接上？何时能够通车？

鄞州区：根据项目实施的特
点，您所看到的最后两段桥段没有
连接上，是因为该桥段跨越杭甬高
速公路，需要在高速公路的中央绿
化带内进行桩基和立柱施工。根据
施工审批要求，必须对该段高速公
路进行局部拓宽改造，并对高速行
驶的车辆进行导改，才能保证相应
的桩基和立柱施工。目前，项目部
正在对地面高速进行临时拓宽施

工。本项目预计在年底完成最后两
跨的钢箱梁架设施工。

广德湖路快速路
网友“怀英”：请问广德湖南路连

接姜山环镇路工程有实施计划吗？
市住建局：广德湖路是中心城

区框架路网的重要组成部分，目前
相关规划尚在修编。考虑到鄞州大
道快速路正在开展前期方案研究，
为避免工程重复建设，正结合鄞州
大道快速路、广德湖路与绕城高速
互通立交开展广德湖路总体方案研
究。待方案论证明确后，结合建设
资金统筹情况，适时启动广德湖路
快速路建设。

姚丰地块道路
编号为“93604”的网友：沁园

街、姚丰南路是否可以拓宽一下，并
打通断头路，延伸到沁园街？

海曙区：市级部门承建的薛家
路改建段 （环城南路-联丰路） 已
经建成，新建段 （联丰路-中山西
路段） 正在加快建设，预计年底完
工。为保障道路交通衔接，目前已
由海曙区交投公司启动了联丰路

（机 场 路 —— 薛 家 路） 改 扩 建 工
程，正在对接镇乡落实拆迁工作，
计划今年下半年开工建设，预计

2021 年年底完工。沁园街 （福德
路-薛家南路段） 目前处于前期道
路方案研究阶段，已完成规划方案
审查工作，下一步将结合姚丰学校
建设时序推进道路建设，力争早日
开工建设。

招宝山大桥北仑侧连接线
编号为“97758”的网友：北

仑区招宝山大桥北侧连接线工程什
么时候建造？

北仑区：招宝山大桥北仑侧连
接线工程目前正在进行工可研究报
告的编制，力争今年年底正式开工。

世纪大道沿线步行道

网友“跑pb”：与世纪大道沿
线步行道相关联的这个椭圆形区域
为何不联通？三角形区域联通的施
工进展如何？

东部新城指挥部：1、甬新河
西侧绿化在宁穿路至中山路的范
围，由于历史原因和高压电杆等影
响，慢行步道系统一直未能实施。
加上后期世纪大道快速工程的原施
工计划需占用该区域，为避免重复
建设，该区域的慢行步道系统暂缓
实施。2、现根据最新步道规划，
该处步道已纳入东部新城慢行系统
二期工程，目前处于前期设计阶
段，初步计划在 2021 年 1 季度进场
实施，3 季度对公众开放。3、后
塘河沿宏泰区块两侧范围的步道，
由地块开发商宏泰公司负责建设。
目前，后塘河北侧的步道已经实施
完成并对公众开放；后塘河南侧的
步道及跨河通道，经向开发商了
解，预计在今年 4 季度与地块一起
验收，通过后向公众开放。

首南大桥
编号为“97728”的网友：首

南桥何时开始建设？
市住建局：首南桥及接线工程

目前正推进桥型方案比选及深化等
工作，下一步将结合属地政府垃圾
填埋场处理情况以及市里资金保障
等情况适时启动建设。 （海文）

这些工程进展您关注了吗
部门给出权威回复


